
Ｑ1  シン・ケアラボ＠きたかみに参加した理由・きっかけをお聞かせください。 

皆さんの声をお聞かせください 

 

 

 

 

・前回参加してみて専門職種が、それぞれの見識から深いお話ができて重層的な支援を達成させたいと思ったので

（社会福祉士） 

・福祉に係わる方の実体験や思いに実際に触れてみたかった。知識がほとんどないので、具体性を持って学びたか

った（行政職） 

・お誘いを受けた（介護支援専門員） 

・障害のある人もない人も自分の望む生活を実現できる世界を共に形成していきたい（介護支援専門員） 

・みんな元気かなぁーと思って（介護支援専門員） 

・施設の副施設長に誘われて（看護師/介護支援専門員） 

・いつも参加させていただいています（理学療法士） 

・参加するたびに勉強になるので参加させていただいています（社会福祉士） 

・前回も参加してとても勉強になったため（福祉用具） 

・お誘いいただきました（社会福祉士/介護福祉士/介護支援専門員） 

・多職種との連携の強化 

・職場の方からの誘い（障がい福祉職） 

・前回初めて参加したときに様々な人とつながることができてとても楽しかったから（社会福祉士/障がい福祉職） 

・障がい分野について知識を得ること、現場の声を聞くきっかけのため（社会福祉士） 

・参加するとたくさんの発見があるので（薬剤師） 

・色々な職種の方々と共に学ぶことができるためいつも参加できるようには心がけている 

・テーマがおもしろそうだったので（薬剤師） 

・新しい出会いを求めて（介護支援専門員） 

・多職種の方々とつながりたかった（介護支援専門員） 

・前回に引き続き参加（障がい福祉職） 

・参加案内や紹介から（障がい福祉職） 

・同法人から（障がい福祉職） 

・前回参加して大変勉強になったと感じたため（社会福祉士） 

・在宅きたかみよりのお誘いいただき参加させてもらっています（団体） 

・障がい分野に興味があったから（行政職） 

・障害のある方の実際を知りたかったため（社会福祉士） 

・同じ職員に実行委員がいたため、その方を通して（介護支援専門員） 

・多職種連携（介護支援専門員） 

・チラシが職場の回覧で回ってきたため（行政職） 

・初めて参加したが、皆さん優しく話しやすい雰囲気が良かった。安心した。今まで考えてこなかったことを考え

るきっかけになった。皆さんレベルが高くもっと勉強しなきゃと思った（保健師） 

・職場でチラシが回ってきた。重層的支援体制について考えたい（社会福祉士） 

・上司の勧め（保健師） 

・継続しての参加です（薬剤師） 

・顔の知れた関係を築きたいと思い、この「シン・ケアラボ」だけは家族に協力をもらい参加しています 
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Ｑ２  シン・ケアラボ＠きたかみに参加しての感想をお聞かせください。 

（介護福祉士/介護支援専門員） 

・障がい分野の状況を知りたかったため（社会福祉士） 

・職場で声をかけられ参加。他職種の方の話をきいてみたいと思い参加した（保健師） 

・案内が来て興味があったので 

・いろいろな方のお話がききたい（看護師） 

・障害というテーマで育成会の菅原さんのお話をお聞きしたいと思い参加しました。 

 

 

・知らなかった仕組みや、新しいアイディアに触れることができて大変勉強になりました（社会福祉士） 

・障がいというと「難しい」というイメージがあったが、共生型を実践されている方々の、そんなに構えなくてもい  

い、という言葉や「お風呂がキライ」という自分の生活ともつながりのある話題も出てイメージが変わりました 

（行政職） 

・多職種が集まりながら、こんなフラットな勉強会は初めてでした（介護支援専門員） 

・みんな真剣でステキ（介護支援専門員） 

・知らないことが多くあり、まだまだだと思いました（施設の中のことしか知らない）（看護師/介護支援専門員） 

・いつも勉強になります（理学療法士） 

・他職種の方から情報を得られること、他の視点からの見方を知ることなどとても勉強になります（社会福祉士） 

・障がい者とも関わる機会が多いので沢山の意見を聞くことができて良かったと思います（福祉用具） 

・介護と障がいの壁を乗り越えた支援は絶対必要（社会福祉士介護福祉士//介護支援専門員） 

・普段聞くことがない、生の声を聞くことができて良かった 

・初めての参加だったが、他業種の方との話を聞くことができとても良かった。また参加したい思った 

（障がい福祉職） 

・私自身、普段仕事で関わっていますが、リアルな声、悩み希望、そして当たり前ではありますが、知る事の大切さ

に気付くことができて良かったです。良いきっかけ、働く活力になりました（社会福祉士/障がい福祉職） 

・家族の生の声を聞くことができ、８０５０の違いについても知れた（社会福祉士） 

・今回もたくさん障がいについて知ることができました（薬剤師） 

・自分とは別の意見がきけてよかった 

・障害の方の支援、サービスのハードルは高い（薬剤師） 

・今回の楽しませてもらいました。障がいのこと、もっと学ばないとだなと思いました（介護支援専門員） 

・毎回、異なる内容の話を様々な分野の方々から聞けることが新鮮です（障がい福祉職） 

・他業種の方からの情報提供やディスカッションによって知り得なかった部分を知ることができ新鮮だった 

（障がい福祉職） 

・もっともっと知りたい、知ってもらいたいと思います（障がい福祉職） 

・今回も他職種,他分野の方と意見交換ができ大変有意義でした（障がい福祉職） 

・学びが多かった（団体） 

・様々な角度から意見が聞けて良かった（行政職） 

・障がい者の家族のリアルな意見を聞くことができて良かった（社会福祉士） 

・障がい分野は知らないことが多かったが、まず知るということが第一歩だと思った。実際に知らないことを知る 

ことができてよかった（介護支援専門員） 

・話題提供者の話が長すぎるのが気になります。持ち時間を決めてお話してくださると、とてもありがたいです。

グループワークの時間が少なくなり残念でした。 

・いろいろな業種の方と話ができ、知識を広げることができた（行政職） 

・今後も顔の見える関係づくりのきっかけになればと思う（保健師） 



Ｑ３ 今後のシン・ケアラボ＠きたかみに期待すること、取り上げてほしい分野、話題、情報
などがあればあれば教えてください。 

Ｑ４ ご自身の業務あるいは日常生活のなかで、今後やってみたい、相談したい、あるいは困
っていることなどがあったら教えてください。（自由記載） 

・いろんな職種の方の話が聞けて良かった（社会福祉士） 

・これまであまり関わる事がなかった障害者についてがテーマだったが、いろんな職種の方から話を聞くことで新

しい知識を得ることができました。大変有意義な時間でした（保健師） 

・多職種の方の話を聞けてためになります（薬剤師） 

・同じテーマでも見方が変われば発見することがたくさんありました（介護福祉士/介護支援専門員） 

・初めての方と話ができ、さまざまな考えを聞くことができました（社会福祉士） 

・様々な立場、職種の方と共有することで重層的支援の理解を深められた（保健師） 

・今まで障害者についての現状に疎かったので課題が分かって良かった 

・時間が短い（看護師） 

・色々な方と意見交換する場、とても有意義でした。参加してよかったです。 

 

 

 

・引き続き、本日の話を掘り下げられたら楽しいと思います（社会福祉士） 

・「自分ができること」という視点だとどんな人でも参加しやすく良かったです（行政職） 

・今、思いつきません（介護支援専門員） 

・高齢者、子どもとの関係（今、置かれている子供たちの現状） 

・精神障害の学び（さくら PORT クリニック） 

・今回のような障害、老人（介護保険）をつなぐように精神分野の方の話も聞いてみたいです（理学療法士） 

・今回の内容をもう少し掘り下げて話し合いたいと思いました（福祉用具） 

・分野横断的な生活支援、地域づくりなどの事例を伺いたいです（社会福祉士/介護福祉士/介護支援専門員） 

・意思決定支援の現状、事業所の実態 

・ぜひ障がいについて引き続き取り上げていただけると嬉しいです（社会福祉士/障がい福祉職） 

・実際どのような事をしているのかなど、実例をもっと聞きたいです（薬剤師） 

・今後地域の必要な資源について考えていく必要がある 

・福祉が抱える現代の現状、見えない問題の表出（障がい福祉職） 

・今日の内容をもっと深く続けてほしい（障がい福祉職） 

・親なき後、独居/身寄りのない方について（社会福祉士） 

・事例検討ができるとよさそう（行政職） 

・共生型サービスについて（社会福祉士） 

・この会を続けてほしいです（薬剤師） 

・重層的支援体制を整備していくには、地域の福祉力を底上げしていくことが重要だと考えます。地域の方々（で

きれば年代別で）の意見を聞いてみたいと感じています（介護福祉士/介護支援専門員） 

・もう少し障害者さんについて知りたい 

・これからも様々な分野の方々と出会える場としての研修をお願いしたいです。 

 

 

 

・今、思いつきません（介護支援専門員） 

・地域の中にある障がいのグループホームが地域と交流できるために地域とつながれるために何かをしていきたい

（介護支援専門員） 

・クレーマー対応、理解（介護支援専門員） 

・八幡平でもこれだけ熱く語れる場を作れればと思いました（社会福祉士/介護福祉士/介護支援専門員） 



Ｑ５ 回答された方の情報 

・自殺問題（社会福祉士） 

・生保の方、孤独な身寄りのない人達の先について 

・必要とされるサービスに向けた取組みを応援したい（障がい福祉職） 

・障がいサービスと介護サービスどちらの対象にもならない方の支援。サービス利用開始までの支援（社会福祉士） 

・高次脳機能障害をみんなに知ってもらいたい。理解を広げたい（団体） 

・いつも運営ありがとうございます˖✧◝✧˖° 

 

 

◆参加してみていかがでしたか （いずれかに〇） 

    １ 楽しめた29  ２ まぁまぁそれなり 5  ３ 期待したほどではなかった 

◆職種を教えてください（資格を有する方は資格を優先してください） 

1.医師 2.歯科医師 3.薬剤師 3 4.看護師 2 5.保健師 4 6.助産師 7.社会福祉士 9 8.精神保健福祉士 

   9.介護福祉士 2 10.介護支援専門員 9 11.理学療法士 1 12.作業療法士 13.言語聴覚士 14（管理）.栄養  

   士 15.医療職（技師、事務職 他）16 介護職（デイ、ヘルパー、生活相談員 他）1 17.障がい福祉職（相談  

   支援専門員、就労支援員 他）418.子育て職（保育士等） 19.福祉用具 1 20.社協（CSW 他） 21.行政職

（事務職、CW 含）3 22.ＮＰО・団体 1 23.民間企業 24.その他（） 

 


